

Septiembre 18 de 2015

Celebrará UNACH el Día Mundial Sin Auto

- Organizan rodada en bicicleta el próximo 22 de septiembre

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas invita a su comunidad y la sociedad en general, a participar de la rodada en bicicleta que se desarrollará el próximo 22 de septiembre, en el marco de las celebraciones del Día mundial sin auto.

En la convocatoria que se puede consultar en las páginas www.unach.mx y www.extensión.unach.mx, la Máxima Casa de Estudios que preside el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, se informa que este evento tendrá como recorrido el circuito establecido entre Colina Universitaria-Ciudad Universitaria-Colina Universitaria.

Las autoridades de la UNACH dieron a conocer que se invita a los interesados a concentrarse en la Colina Universitaria desde las 20:00 horas, a fin de que se les entregue la información correspondiente de la ruta; previendo que la rodada se ponga en marcha a las 21:00 horas.

Dentro de las recomendaciones se encuentran la de acudir con casco, ropa fosforescente, tener su bicicleta en buen estado mecánico, guantes, luz trasera y delantera.

De la misma manera, se les invita a los ciclistas que deseen concurrir a esta convivencia, a solicitar mayores informes en las oficinas de la Dirección General de Extensión Universitaria que se ubican en el Edificio Maciel, Calle Segunda Poniente Sur, número 118, sexto piso, Colonia Centro.

Asimismo, están a su disposición los número telefónicos 61 1 37 35 y 61 2 49 26, extensiones 118 y 119, o bien el correo electrónico ocelotesunach@hotmail.com y las cuentas en twitter y Facebook, @dgeuUNACH y dgeu.UNACH, respectivamente.

Con este y otros eventos organizados a lo largo del año en los distintos Campus y sedes de la UNACH, la institución reafirma sus vínculos con la sociedad y su compromiso con el cuidado del medio ambiente, implementando distintas acciones que motiven una cultura de responsabilidad social.

